SÁBADO 4 DE ENERO DE 2020 · AÑO CIII TOMO I, NO. 37,376 · CIUDAD DE MÉXICO 36 PÁGINAS \$15.00

PRESENTARON 14 INICIATIVAS Y 21 EXHORTOS

Senado apuesta por leyes contra la delincuencia

POR HÉCTOR FIGUEROA

Los senadores de la República se han enfocado en legislar para dar a la población leyes que garanticen su seguridad, con iniciativas para atender asaltos en el transporte público y de mercancías, ciberataques y protección de datos personales, y para dar base legal a instituciones como la Guardia Nacional.

En el pasado periodo ordinario, el primero del segundo año de la LXIV Legislatura, presentaron 14 iniciativas y 21 proposiciones en la materia, y discutieron y votaron 34 dictámenes en el pleno.

DICTÁMENES

en materia de seguridad votaron los senadores durante el periodo pasado.

Destaca la aprobación de un dictamen para castigar el robo a los servicios de autotransporte, pasajeros, turismo o transporte privado como delincuencia organizada, así como la abrogación de la Ley de Seguridad Interior, ya que algunos de sus preceptos fueron declarados inconstitucionales.

PRIMERA I PÁGINA 2



Barcos de la Armada australiana rescataron ayer a cientos de personas que quedaron varadas en diversas playas, al huir de los incendios que asolan el sur del país. Autoridades australianas reportan 200 fuegos activos, mientras que

especialistas advierten que cerca de 500 millones de animales podrían haber perecido.

PRIMERA I PÁGINA 16

EU e Irán sacuden mercado petrolero

MEZCLA MEXICANA REPUNTÓ 2.21 DÓLARES POR BARRIL

El comportamiento de los precios del barril de crudo dependerá de la respuesta iraní ante las agresiones, indican expertos; el impacto en el costo de las gasolinas no sería inmediato

La posibilidad de una guerra derivada del conflicto entre Estados Unidos e Irán ya tuvo consecuencias de sangre y en la geopolítica, pero aún falta ver qué dimensiones tendrá en lo económico, con base en la producción del crudo.

POR NAYELI GONZÁLEZ

El bombardeo de EU registrado el jueves pasado en las inmediaciones del aeropuerto internacional de Bagdad, en el cual murió el general iraní Qasem Soleimani, ya tuvo un efecto inmediato en los precios del barril de petróleo en los mercados internacionales, ya que ayer cerraron con un aumento significativo.

México y su economía no están al margen de lo que sucede en Oriente Medio. Ayer, el precio de la Mezcla Mexicana de Exportación (MME) registró un aumento 3.9% en un solo día. De acuerdo con Pemex, el crudo nacional se comercializó en 58.88 dólares por barril, casi 2.21 dólares más por cada uno, en

En Iraq, partidarios musulmanes chiitas paquistaníes quemaron banderas de EU e Israel para condenar el asesinato de Soleimani.

fue el precio del barril de petróleo al cierre de 2019.

comparación a los 56.67 dólares que logró al cierre del jueves pasado.

Arturo Carranza, experto del sector petróleo y de energía, aseguró que el comportamiento de los precios

del petróleo dependerá de la respuesta de Irán ante los ataques de Estados Unidos.

Indicó que el incremento de los precios del crudo sí tendría un impacto en los precios de las gasolinas, aunque este efecto no se materializaría de forma inmediata.

Para este año, la Ley de Ingresos prevé una producción de petróleo crudo de un millón 951 mil barriles diarios, y pronostica en 49 dólares el precio por barril.

PRIMERA I PÁGINA 12

MUEREN 5 EN NUEVO ATAQUE

TEHERÁN.— Otra embestida aérea se registró ayer en Bagdad, Irak, con un saldo de cinco personas muertas, según informó un funcionario iraquí.

Los misiles alcanzaron dos vehículos en los que viajaban médicos y elementos de la milicia iraquí, respaldada por Irán.

El nuevo bombardeo se da tras la muerte del general Qasem Soleimani, considerado el cerebro militar iraní. durante una embestida en el aeropuerto de Bagdad.

Ayer, el presidente de EU, Donald Trump, dijo que Soleimani había sido "eliminado" porque planeaba atacar intereses estadunidenses. Ordenó, además. el despliegue de más de tres mil soldados en la región de Oriente Medio.

- AFP y Reuters PRIMERA I PÁGINA 16

OLA DE VIOLENCIA

Banco del Bienestar.

Nuevo año inicia con 40 asesinados en 11 estados

DE LOS CORRESPONSALES

El nuevo año tuvo un arranque violento en el país, ya que durante los primeros días de este 2020 se registraron 40 asesinatos en Sonora, Sinaloa, Hidalgo, Querétaro, Guerrero, Tamaulipas, California, Zacatecas, Nuevo León, Veracruz y Guanajuato.

El hecho más violento en este periodo se reportó en San Francisco del Rincón, Guanajuato, donde un grupo armado ejecutó a seis personas en el interior de una casa; cuatro de la víctimas eran mujeres. En otro hecho, cerca del lugar, un ciclista fue baleado.

En tanto, en Nuevo León, en ese mismo lapso, cuatro personas fueron ultimadas.

PRIMERA | PÁGINA 8

GARCÍA LUNA SE DECLARA **INOCENTE**

PRIMERA I PÁGINA 4

"4T SE CONSOLIDARÁ ESTE AÑO"

De visita en Tlaxcala, el presidente López Obrador

aseguró que en 2020 se deberán afianzar las bases

de la Cuarta Transformación. El mandatario también

anunció la construcción de dos mil 700 sucursales del

El exsecretario de Seguridad seguirá en prisión en EU, luego de que aseguró no ser culpable de cuatro cargos por conspiración para tráfico de drogas y por mentir a las autoridades. PRIMERA I PÁGINA 10



SUSPENDEN INHABILITACIÓN **DE ROBLES**

El Tribunal Federal de Justicia Administrativa puso pausa a la sanción que la Función Pública emitió el año pasado en contra de la exfuncionaria. **PRIMERA I PÁGINA 11**

EXCELSIOR

Esther Shabot	7
Yuriria Sierra	8
Raúl Contreras	10



LLEGA A BOLIVIA ENCARGADO DE NEGOCIOS MEXICANO

Edmundo Font será acreditado como representante interino en la Embajada de México en La Paz. **PRIMERA I PÁGINA 2**



MAZATLÁN ESTARÁ

EN EL COACHELLA

Banda MS, originaria de Sinaloa,

Junto con Ed Maverick, la

representará a México en el

IMPUESTOS A LAS APPS ARRANCARÁN EN JULIO

Las plataformas digitales comenzarán a pagar impuestos como IVA e ISR. **PRIMERA I PÁGINA 12**



IDEAS TURBO PARA PEDIR A LOS REYES

El Audi A1 Sportback y el FIAT 500 Abarth son dos autos de ensueño que este 6 de enero mereces como regalo, si te portaste realmente bien.





TOKIO, OLIMPO DE LOS DEPORTISTAS

Fernando Salas, quien ya tiene en su haber una Serie Mundial ganada con los Cardenales de San Luis, sueña con una medalla en los Juegos Olímpicos.

ADRENALINA | PÁGINA 8